## 市長室への

## 46



## こいっぱい "かに暮らし"

良いとこいっぱい

平成27年度中に可児市へ転入さん、ようこそ可児市へ! 新年度のスタート。仕事などで

た方は4037人。452人の転した方は4489人で、転出され

入超で、このうち434人が外国人でした。地方での人口減が加速する中で、日本人も18人の転入超でした。ほとんど全ての年代で転び超ですが、30代が128人、20人が90人、10代以下が85人の増加でした。

市は移住をアピールする派手さでいう言葉をよく耳にします。可児いう言葉をよく耳にします。可児いう言葉をよく耳にします。可児いようです。外国籍の子どもへのいようです。外国籍の子どもへのいようです。外国籍の子どもへの理由は、仕事の関係が多

働く場があること。隅々まで整ってきる、そんなまちだと思います。できる、そんなまちだと思います。

※住民異動届による転出入者数。 (人) 1,500 1,200 900 600 300 10歳未満 10 代 30 代 40 代 50 代 60 代 70歳以上 20 代 転出 転入

平成 27 年度年代別転出入者数

た道路や上下水道などの都市基 整。JR、名鉄の2路線があり、 整。子の割に地価が安く、若い世 でも住宅を取得しやすいこと。 また、買い物や病院、学校などの また、買い物や病院、学校などの また、買い物や病院、学校などの また、買い物や病院、学校などの の豊かな自然が生み出す安らぎも の豊かな自然が生み出す安らぎも の豊かな自然が生み出す安らぎも の豊かな自然が生み出す安らぎも

安心して暮らすことのできる仕組 ら高齢者まで、健康で生き生きと な内容になっています。子どもか 暮らし゛がイメージできる、そん そして移住を考えている人に、こ その名も「KANISUKI(か くウェブサイトをつくりました。 菜やおいしい食もあります。そん 大いに楽しめる仕掛け。新鮮な野 み。ワークライフバランスを大切 のまちならではの心豊かな。かに くの方に知ってもらうため、新し 信していきます。 な魅力をもっともっと磨いて、発 にする職場。文化、歴史、自然を にすき)」。まずは住んでいる人に この魅力ある可児市をより多

はり穏やかに<br/>

かに暮らし発信サイト「KANISUKI」

可児市ふるさと広報大使の塚本明里さんは「過ごせば過ごすほとこのサイトにメッセージを寄せとこのサイトにメッセージを寄せとこのサイトにメッセージを寄せとこのサイトにメッセージを寄せとこのサイトにが重さんは「ずった。そんな可児に変着を感じてした。そんな可児に愛着を感じてくれる若い世代が増えてくれたらくれる若い世代が増えてくれたらくれる若い世代が増えてくれたらと思います。

可以布表了多次

くっていきましょう。

を張って言えるまちをみんなでつ

「可児はええとこやよ!」と胸